



ゆいまあるだより

2024年
3月号



3月に入りまだ肌寒い日が続いておりますが、桃の節句も過ぎていよいよ春到来です。ご家族様はいかがお過ごしでしょうか。ゆいまあるでは、節分会が行われました。では、その時の様子をご紹介します。



2月【節分会】



今年の節分会は、小さな鬼をテーブルいっぱいにならべて、お手玉を投げ、鬼を落とした数の多い方が勝ちというゲームを行い、今回も大変盛り上がりました。



ゲームの後は、鬼と記念撮影会です。今年の節分おやつは、皆様から喜ばれる甘納豆とバームクーヘンを美味しく頂きました。

2月【おやつ作り】



今回は、手作りおやつでどら焼きを作りました。ボールへ卵を割り、ホットケーキミックス粉を混ぜホットプレートで焼き上げました。あんこを挟んだ



ふっくら焼き上がったどら焼きに『これは、最高！頂きま〜す』『手作りどら焼き、良いね、また作りたいね』と大変喜ばれておりました。

★ご家族様へのお知らせ★

まだまだインフルエンザにコロナが流行していますので、今後も感染予防の為にマスクの着用をお願い致します。ご家族の往診時の同席が可能となりました。ご家族様と関わりを持ちながら生活が出来るよう支援して参ります。

